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今日は、盛和塾についてお話をさせ

ていただきたいと思いますので、どう

ぞよろしくお願いします。盛和塾は、

もともと京都の若手経営者が、京セラ

株式会社の社長であった稲盛和夫さ

んから、人としての生き方「人生哲学」

と経営者としての心の持ち方「経営哲

学」を学ぼうと 1983 年に立ち上がっ

た自主勉強会に端を発しています。真

剣に学ぼうとする塾生と、それに応え

ようとする稲盛塾長との人生道場と

して、また、塾生同士の切磋琢磨の場

として、全国各地区の盛和塾に多くの

熱心な若手経営者が集まっておりま

す。稲盛さんは心ある企業経営者こそ

が明日の日本を支えるとの信念に基

づき、盛和塾に取り組んでいます。 

 
2016 年度の報告によりますと、世

界中に 96 の塾があり、岐阜にも盛和

塾岐阜があります。塾生の数は、

11,026 名、今ではアメリカ、ブラジル、

中国、台湾、シンガポールにも塾が開

設されております。岐阜塾は、現在 110

名ほどの塾生が在籍しております。 

主な活動は、二つありまして、盛和

塾の本部が主催する塾長例会と、地方

の塾が活動する例会があります。岐阜

の例会では、年に 6 回ほどの勉強会が

開催されます。本部の主催では、年に

10 回ほどの勉強会が開催され、日本各

地や海外でも塾長例会が開催されま

す。 

 私は、2002 年に岐阜塾に入塾して

経営の勉強を続けてまいりました。10

年ほど前には京都の京セラのゼミナ

ールを受けて、アメーバ会計学を約 3

カ月間勉強し、社内に導入いたしまし

た。8 年ほど前には、追っかけと言い

まして、全国で開催されます塾長例会

を追っかけて参加し、数年間、追っか

けをしておりました。昔は年間に 18

回ほどの塾長例会が開催されていま

したが、最近は塾長が高齢となりまし

たので、年に 10 回を切り、少なくな

ってまいりました。 

 

 
塾生には、変わったところでは、柔

道の山下さんや、相撲の白鷗さんや、

サッカーの岡田監督など、企業経営者

以外の方も多く参加しております。 

本日はこんなところまででお話を

終了したいと思います。またの機会が

ありましたら、続きをお話させていた

だきます。それでは本日の挨拶とさせ

ていただきます。ありがとうございま

した。 

幹 事 報 告 

幹事 市橋英二 

8 月 5 日（日）は、花火大会の清掃

活動を行ないます。清掃後は朝食例会、

その後理事会を行ないます。 

8 月 21 日（火）は、都ホテルにて、

Fireside-Meeting を行ないますので、

会員拡大の情報を用意してください。 

第 32 回長良川薪能ご案内 
森 益男 会員 

 夏の岐阜市の風物として今や広く

市民の間に定着してきた長良川薪能。

今年は 32 回目という年にあたり、初

めて金春流より「熊坂」の演目で 8 月

31日(金)演能されることになりました。 

また、本番に先立ち、8 月 1 日(水)

には文化センターで講演と公演も催

されます。お時間がある方は是非、お

運びください。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
  

 

 

平成30 年8 月 5 日(日) 

第1288回例会 第1205号

2018-19  RI テーマ 

インスピレーションになろう 楽しもう ロータリー 広げよう 友情の輪 

会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除4名）

本日出席17名 73.91％ 

[行事] 卓話「職業奉仕について」 

   秋保賢一会員 

   安藤元一会員 

担当 職業奉仕委員会

 

第１２８７回  

平成３０年７月２４日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２８９回 

平成３０年８月２１日(火)  

[点鐘] １８時００分～ 

[行事]  

ファイヤーサイドミーティング 

 於 岐阜都ホテル 

担当 会員増強委員会 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


